

令和7年7月17日（木）山王小学校議場見学 児童からの感想

<p>市議会のことをはじめてしました。 ぼくも議員になりたいです。</p>	<p>色々いい事を知れた。市民の声を毎回聞いているのはすごいと思った。将来、ぼくは議長になります。</p>
<p>いすがやわらかくて気持ち良かったです。 ぼくも議員になりたいです。</p>	<p>市議会は大変だけどやりがい、みんなが安心安全な町にしたいなど大変で難しいこともみんなで力を合わせてやっていて「すごいな～」と思いました。議員の人たちも大変なんだ知れてよかったです。</p>
<p>説明もわかりやすく質問も分かりやすく答えてくれた。おかげで色々なことが分かりました。いろいろなところも見学出来たりしてよかったです。 しっかり分かったので良かったです。</p>	<p>ぼくたちに知らないことや教えてくれたおかげで新しい事が学びました。</p>
<p>たくさん質問に答えてくださりありがとうございます。質問の時間がブザーがたくさんなりましたが、それほどたくさんお話があるのだなと思いました。たくさんのお話ありがとうございました。</p>	<p>緊張感があってすごかった。 議員のみんなが丁寧にわかりやすく教えてくれた。</p>
<p>初めて入ったけど天井が梅のようなにはおどろいた。 いつもたくさん会議しているのは驚いた。 議長席に座れたのがうれしかった。 私も将来議員になってみんなの夢をかなえたいです。</p>	<p>市議会のことをいろいろ教えてくれてありがとうございました。市議会にいる人たちが話し合いなどを行っているところをテレビで見ました。ここでやっと見学するのが良かったです。私もやってみたいです。</p>
<p>議場に初めて来て広くてびっくりしました。 質問を聞いて分かりやすく答えてくれてありがとうございました。 議長の席に座れて良かったです。</p>	<p>たくさんのお話を聞いて思っていたよりも大変でありがたく思いました。 小田原市のことを思って話し合い等をしていてくれると知って、今日のことを忘れないようにしたいです。</p>
<p>市議会のこと良く分かったので、私達も小田原のためにできることをしてもっと市をよくしていきたいです。一日の勤務時間が約7時間も話し合いをしているのがとてもびっくりしました今日はありがとうございました。</p>	<p>実際にイスを座ってみてすごくサイズが大きかった。議長のイスがすごくかっこよかった。 将来、議員になりたいです!!!!!!</p>

<p>クラスで出した質問を一つ一つていねいに答えてくださってとても楽しかったです。</p> <p>いろいろなことをお話ししていただきありがとうございました。</p>	<p>今日は初めて市議会に行ってたくさんの部屋があってびっくりしました。</p> <p>今日学んだことを生かしたいです。</p> <p>将来はみんなのために働きたいです。</p>
<p>小田原市議会はとても大変なこともあれば、楽しいこともあることがわかりました。議長のみんなにはいろいろなかこがあって「いいな」と思いました。</p>	<p>今回議場を見学してみても学校では学習したこと以外のことも知れてびっくりしたし、実際に議長席にもすわれて不思議な感じでした。いろんなことが知れて質問もできてよかったです。これからも小田原のことをたくさん知りたいです。</p>
<p>動画では知れなかった事が詳しく知れてとっても楽しかったです。貴重な体験ありがとうございました。</p>	<p>私たちの意見を答えてくれてありがとうございました。この質問で議員さんや小田原市のことがわかりました。</p>
<p>議会は何をやっていてどんな活動をしているのかを知れました。発言残時間があるのがびっくりしました。これからの小田原市をよりよくしてほしいです。</p>	<p>質問をして小田原の為にいろいろしてくれている事がよくわかった。</p> <p>そして議場がまるいのはめずらしいときいていい体験させてもらったと思いました。</p>
<p>今日はいろいろな人たちに質問を答えてもらえてよかったです。ぼくも議長になりたいです。なれなくても副議長になりたいです。</p>	<p>市議会場の天井に 237 個も照明がついていることに驚きました。</p> <p>あと、モニターに人が映っているときカメラなど取っているものがどこにあるのかが最後まで分からず不思議でした。私も市議会の人になって市民の夢をかなえる人になりたいです。</p>
<p>みんなの質問にちゃんと答えてくださったので、しっかり市議会のことを詳しく教えてくださったので、どれほど小田原市のことを大切に思って考えてくれているかわかって良かったです。</p>	<p>こうゆうことを市民のためにやってくれてありがとうございます。これからも市民のために僕たちの学校のエアコンの代金を払ってくれてありがとうございます。これからも市のためにも頑張ってください。時間を忙しい中ありがとうございました。</p>
<p>議員さんたちからお話を聞いて知らないことやいろんな事が勉強になりました。かっこよかったです。</p>	